

四川經濟の最新情報

Sichuan BEC Newsletter

(NO. 2)

四川省經濟合作局 Sichuan Provincial Bureau of Economic Cooperation

2020年8月18日 August 18, 2020

● 国務院が対外貿易と外資投資を安定させるための15項目を発布（摘要）

8月12日に国務院弁公庁が「更なる対外貿易と外資投資を安定させるための意見（以下は「意見」と称する）を発布した。「意見」の中では財政税金・金融に関する支援、貿易の新しい業態・モデルの発展、通関及び人員往来の利便化、重点産業・重点企業に対する支援等、対外貿易と外資投資を安定させるための15項目を発布した。外国籍ビジネスマンの来中の利便性を高め、引き続き条件を満たして生産が復帰する現場に戻る外国人のために「エクスプレス通路」を設ける。また必要な経済貿易、科技等の活動を実施するために来中する外国人に便利な条件を与える。重点外資企業に金融面の支援を行い、外資企業も1.5万億元の再貸出のコミットメントラインを享受できる。重点外資企業に対する金融支援を強化し、輸出入銀行が設定した5700億元の貸出は、条件を満たす重点外資企業にも用いられる。重点外資プロジェクトに対する支持を強化する。全国範囲内

に投資額が1億ドル以上の重点外資プロジェクトに対してリスト化した上、投資前、建設過程、生産開始の各段階において内資企業と同じく海・土地の利用、エネルギー、環境保護面等に対するサービス・保障を強化する。外資がハイテク産業への投資を促進する。ハイテク企業認定管理とサービスの利便性の向上を促し、外資企業がハイテク企業認定の申請に関する説明を強化し、より多い外資企業がハイテク及びヘルスケア領域への投資を引き寄せる。外資の研究開発センターが優遇策を享受する政策面のハードルを下げる。科技イノベーション輸入税収優遇策を享受できる外国資本の研究センターに勤務するスタッフの人数に対する基準を下げ、外資企業が中国で研究センターの設立を促し、外資導入のクオリティを引き上げる。

- **上半期四川省が吸収した確定内資は引き続き回復**

1～6月、四川省が吸収した国内省外からの確定資金は5989.75億元に達しており、去年同期より4.91%下回り、下げ幅は、第一四半期に比べたら10.55%小さくなる。特に、4、5、6月の前年同期比、前期比のいずれもプラス成長を達成した。

- **川渝（四川・重慶）が共同的に31の重大プロジェクトを立ち上げ、投資総額は、5000億元を超える**

7月31日に成渝地区双城経済圏建設を推進する聯合弁公室は正式にプロジェクトのリストアップを2組発表した。川渝両地域が共同に実施する重大なプロジェクトは、併せて31あり、総投資額は、約

5563 億元に上る。その中で交通インフラプロジェクトは 19、総投資額は約 4516 億元となる。主に成達万、成渝中線、渝西、渝昆、成渝旅客鉄道を改造する 5 つの高速鉄道プロジェクト、川渝及び隣接地区のコネクティビティを促進する 11 の高速道路・快速道路プロジェクト、長江幹線と主要支流の航路を拡張する 3 つの水運と発電プロジェクトが含まれる。他のプロジェクトは、物流・産業・ニュー基礎建設等に幅広く亘る。

- **上半期全省民営経済は穏やかに復活**

8 月 3 日に「四川省民営経済発展状況及び指数に関するレポート」が発表される。上半期の四川民営経済の発展指数は 66.5 で、四川省が初めて発表した民営経済の発展指数である。その中で上位三位に入った成都、達州、綿陽の発展指数はそれぞれ 83.46、72.14、70.97 になっている。上半期全省民営経済が実現した経済増加値は、11975.95 億元で、成長率は -1.3%にとどまり、第一四半期の -5.8%の下降幅より小さかったが、去年同期より 9.3%下回った。

- **中欧列車（成都）の運送量はコロナ禍の中でも増加**

8 月 9 日の情報によると、7 月まで成都から発車した中欧列車は、1200 本近くあり去年同期より 58.6%増える。新型コロナが蔓延して以来、今まで空運、海運等を利用した国際貿易企業の一部は、安定的に運航している中欧列車にシフトしてきたことによって中欧列車（成都）の運送量はコロナ禍の真っ只中でも増加を続けている。

- **成都是新たにフォーチュン 500 プロジェクトが加わる**

8月6日、成都・アマゾン AWS 連合イノベーションセンターは、全面的に運営が始動する。Amazon Web Services（AWS）はフォーチュン 500 強企業のアマゾン社のクラウド技術サービスのプラットフォームであり、グローバルでも先進的なクラウドサービスを提供するプロバイダーである。当プロジェクトは、クラウド、IoT、AI、ビッグデータ解析等の技術に基づき、新しい情報技術、スマート製造、デジタル、5G アプリケーション等の領域において企業側に協業の機会を与え、成都ハイテク産業区と一緒に科技イノベーションエリアを作り上げ、イノベーションスタートアップ企業の集積地を築く。現在まですでにスマートインテリア、ショート動画、AR/VR、スマートヘルスケア等を手掛ける企業 21 社が当センターに入居しており、知的財産権 195 個、割当資金調達 1.3 億元、15 億元を超える市場価値を獲得している。

より多い情報は、WEB サイト <http://jhj.sc.gov.cn> をご参考ください。

「投資四川」Wechat アカウントを検索しフォローしてください。



上記の情報は、主に四川日報、新華網、四川発布より引用されている。

For further information, please visit: <http://jhj.sc.gov.cn>

Scan the QR Code or Search and follow "Invest in Sichuan"

WeChat public account

Main Source: Sichuan Daily, XinhuaNET, SCpublic

四川省経済合作局投資推广処編集

2020年8月18日

Compiled and Edited by Investment Promotion of Sichuan BEC August18,2020